



# Wien

## Müllverbrennungsanlage Pfaffenau

### Daten und Fakten

Unternehmen	PORR Technobau und Umwelt AG
Projektart	Kraftwerksbau & Anlagenbau, Großprojekte Infrastruktur
Bauzeit	03.2006 - 07.2008
Auftraggeber	Wiener Kommunal-Umweltschutzprojektges.m.b.H. (WKU)

Projektbericht Online

[www.porr-group.com](http://www.porr-group.com)



# Industriebau und Eyecatcher in einem.

Das optische Erscheinungsbild der MVA Pfaffenau wird durch 15.000 m<sup>2</sup> orangefarbenes Streckmetall geprägt, das die gesamte Anlage als wesentliches architektonisches Merkmal umspannt. Weiters beeindruckt die Anlage mit einem bis zu 45 m hohen Müllbunker und einem Fassungsvermögen von rund 60.000 m<sup>3</sup>.

Das Leistungsvolumen der PORR umfasste sämtliche Baumeisterarbeiten: von den Erd- über die Stahlbetonarbeiten, die Errichtung der Fassaden, der Streckmetallhülle und der Ausbaugewerke bis hin zur Heizungs-, Klima-, Lüftungs- und Elektroausstattung. Der Großteil der Rohbauarbeiten musste im Jahr 2006 in nur zehn Monaten abgeschlossen werden. Mehr als 33.000 m<sup>3</sup> Stahlbeton und 3.300 t Bewehrungsstahl kamen dabei zum Einsatz. Die Ausbaugewerke, die Außenanlagen, die Straßenbauarbeiten sowie die Fassaden wurden vorwiegend 2007 realisiert.

## Impressionen



## Bildhinweise

1

Müllverbrennungsanlage Pfaffenau.

Orangefarbenes Streckmetall prägt die Außenfassade der neuen Müllverbrennung.

2

Müllverbrennungsanlage Pfaffenau.

Auch von hinten kann sich das Bauwerk sehen lassen.

Sie haben Fragen zum Projekt oder würden gerne mehr erfahren? Kontaktieren Sie uns gerne für weitere Informationen.

**PORR AG Group Communications**

Absberggasse 47

1100 Wien

T +43 50 626-0

E-Mail: [comms@porr-group.com](mailto:comms@porr-group.com)